

金生第一小学校長 神野 茂

2学期お世話になりました。

令和6年度の2学期も、残すところ10日余りとなりました。暑い9月に始まり、いつまで夏が続くのかと思った10月、そろそろ涼しくなるかなと期待し秋が通り過ぎた11月、そして急に寒さが厳しくなった12月、もうすぐ2学期が終わろうとしています。18日



(水)から、個人懇談を行います。2

学期の子どもたちの学習や生活の様子、冬休みの過ごし方などについて学級担任と懇談をお願いいたします。保護者の皆様、地域の皆様には、音楽会やマラソン大会などの学校行事、登下校の見守りなどに対する多くのご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



もうすぐ冬休みがやってきます！

もうすぐ子どもたちが楽しみにしている冬休みです。各家庭で計画を立て、子どもたち一人一人、今年はこんな冬休みにしたいと考えていることでしょう。懐かしい知人や親戚の方たちとお会いすることも増えてくるかもしれませんね。事故のない、健康で楽しい冬休みであるように、

にこにこ笑顔で過ごしてほしいです。そして、冬休みにしか経験できないことにチャレンジしてほしいと思います。そのためには、やはり計画が大切です。お家の方も一緒になって、思い出に残る冬休みになるよう相談していただきますようお願い申し上げます。



12月27日(金)～1月5日(日)は、**学校閉庁日**のため、学校に教職員はいません。事故等に関する緊急時の学校への連絡は「休日夜間の緊急連絡用フォーム」にご登録ください。管理職よりご連絡いたします。

休日夜間の緊急連絡用フォーム

右のQRコードを読み取り、フォームに従ってご連絡ください。

